

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. SIMPULAN**

Persepsi remaja akhir (*late adolescence*) di kelas XII SMK N2 Godean terhadap pekerjaan rumah tangga ditinjau dari beberapa unsur:

1. Persepsi remaja akhir (*late adolescence*) di kelas XII SMK N2 Godean terhadap pekerjaan rumah tangga ditinjau dari unsur tata laksana makanan dikategorikan baik dikarenakan mereka penuh pertimbangan dalam menanggapi pekerjaan didasarkan perintah atau petunjuk dari orang tua untuk menata dan mengatur serta melaksanakan pembuatan makanan sedemikian rupa menjadi kebutuhan yang sangat berarti untuk tubuh manusia terutama dalam belanja bahan makanan. Pembelian bahan makanan dapat dikerjakan bersamaan dengan pekerjaan lain atau sambil dengan tujuan menghemat waktu dan tenaga, walaupun pelaksanaannya membutuhkan strategi yang efektif efisien. Akan tetapi, mereka kurang tanggap terhadap pekerjaan persiapan masak yang membutuhkan waktu lama, tenaga dan ketelitian dalam mempertimbangkan menu yang akan disajikan supaya tidak terjadi pemborosan.
2. Persepsi remaja akhir (*late adolescence*) di kelas XII SMK N2 Godean terhadap pekerjaan rumah tangga yang ditinjau dari unsur tata laksana pakaian dikategorikan baik dikarenakan mereka mulai menilai diri dari segi keserasian berpakaian sesuai dengan waktu dan tempat, walaupun didasari perintah dari orang tua. Menjemur adalah salah satu upaya

perawatan yang mendapatkan tanggapan dari usia remaja akhir di kelas XII SMK N2 Godean dikarenakan pekerjaan tersebut tidak membutuhkan banyak tenaga dan waktu lama. Akan tetapi, mereka kurang tanggap terhadap pekerjaan menyetrika pakaian disebabkan pekerjaan ini membutuhkan waktu lam dan bersifat monoton.

3. Persepsi remja akhir (*late adolescence*) di kelas XII SMK N2 Godean terhadap pekerjaan rumah tangga ditinjau dai unsur membersihkan rumah, sekitar dan perabot dikategorikan baik dikarenakan mereka mulai menghargai dirinya untuk memperhatikan lingkungan tempat tinggal yang mendekati kebutuhan dengan menempatkan atau menyimpan alat-alat kebersihan pada tempat yang telah ditentukan supaya mudah dicari, menghemat tenaga dan waktu. Akan tetapi, mereka kurang tanggap terhadap penataan ruangan yang membutuhkan tenaga, waktu lama, pemikiran supaya serasi, sesuai dengan kapasitas ruangan sehingga tampak rapi, nyaman dan indah.
4. Persepsi remaja akhir (*late adolescence*) di kelas XII SMK N2 Godean terhadap pekerjaan rumah tangga ditinjau dari unsur pembelanjaan dan pencatatan dikategorikan baik dikarenakan mereka mulai memperhatikan penggunaan uang yang dimiliki dengan membelanjakan sesuai kebutuhan, walaupun pelaksanaannya mayoritas dipengaruhi oleh factor perintah orang tua. Akan tetapi, mereka masih mengesampingkan atau kurang tanggap untuk mencatat uang yang telah dikeluarkan.

Persepsi remaja akhir (*late adolescence*) di kelas XII SMK N2 Godean terhadap pekerjaan rumah tangga secara keseluruhan dikategorikan baik dikarenakan mereka merespon atau menanggapi pekerjaan yang bersifat kekeluargaan guna menyongsong kedewasaan diri dengan berpenampilan menggunakan pakian yang serasi, walaupun didasari perintah dari orang tua. Akan tetapi, mereka kurang merespon terhadap kebersihan rumah, sekitar dan perabot sebagai tempat tinggal. Hal ini disebabkan waktu, tenaga dan pikiran yang dikeluarkan.

## **B. SARAN**

Saran yang diberikan berdasarkan hasil penelitian, ditujukan kepada:

1. Remaja akhir di SMK N2 Godean diharapkan mampu mengaplikasikan mata diklat teori dan praktek yang telah mereka terima dan lakukan di bangu sekolah dalam kehidupan sehari-hari khususnya mata diklat produktif . Hal ini dikarenakan mata diklat produktif atau praktek yang berada di SMK berkaitan dengan pekerjaan rumah tangga yang dijumpai setiap hari.
2. Para orang tua terus menerus meningkatkan kedekatan kepada remaja akhir terutama anak mereka untuk membimbing dan mengarahkan dengan memberikan kepercayaan dan kesempatan untuk mengerjakan pekerjaan rumah tangga sesuai dengan kemampuan yang meliputi: tata laksana makanan, tata laksana pakaian, membersihkan rumah, sekitar dan perabot serta pembelanjaan dan pencatatan.